Joven apuñalada en baile por una mujer loca de celos

Ni al colegio puede ir tranquila



* ADRIANA SOLÍS R.

adrisolis@lateja.co.cr

La vida de Alexandra Espinoza, de 20 años y estudiante de décimo año de colegio, no es la misma desde hace diez días.

El sábado 1 de agosto ella fue víctima de un ataque por parte de una mujer celosa que la agredió mientras disfrutaba un baile con unos amigos en Siquirres.

Saludar a un amigo que conoce desde la infancia le costó dos puñaladas en el estómago y una en la cara. Se las pegó una mujer de apellido Agüero que, al parecer, es novia del amigo de Alexandra, un hombre de apellido Sojo.

Según le dijo esta muchacha a La Teja, la mujer que la atacó quedó libre y la tiene amenazada de muerte.

El temor de que le haga daño ha provocado que la joven no vaya tranquila al colegio. Ahora su familia debe ingeniársela para pa-



La joven se recupera en su casa en Laureles de San Rafael de Siquirres. ALEJANDRONERDRICK PARALT

garle taxi de ida y vuelta porque temen que la ataque de nuevo.

"No quiero que esta situación llegue a más. Me da miedo salir de la casa, he recibido amenazas, dice que siella va a la cárcel es por algo", relató muy asustada la estudiante.

Para Elizabeth Chavarría, mamá de la joven, es increíble que la mujer que por poco mata a su hija ande libre como si nada.

"Alexandra está viva porque Dios es muy grande. No entiendo por qué las autoridades dejaron en libertad a esa mujer", dijo.



Una de las puñaladasse la pegó cerca del ojo. ALEJANDRONERDRICK PARALT



En el estómago le dio dos puñaladas más. A NERDRICK PARALI